



## PROGRAMA DE APOYO AL DESARROLLO DE TESIS DOCENTES

### Luis Enrique Benites

Profesor a tiempo completo del Departamento Académico de Administración y miembro del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico. Posee el grado de Doctor (Ph.D.) en Estadística otorgado por la Universidad de Sao Paulo, así como un Master of Science en Estadística obtenido en la Universidad Estatal de Campinas. Además, cuenta con una licenciatura en Estadística de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.

Ha desempeñado una destacada labor como docente en distintos niveles académicos. Ha impartido cursos de pregrado y posgrado, incluyendo la maestría de Estadística, así como también en programas de formación continua como la diplomatura de Estadística Aplicada en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Entre los cursos que ha enseñado se encuentran Minería de Datos, Análisis Multivariado y Aprendizaje Estadístico, entre otros.

Actualmente, se encuentra inmerso en diversas investigaciones en el área de modelos de regresión, distribuciones asimétricas y mixtura finita de distribuciones. Durante su doctorado, se centró en la extensión de las mixturas finitas en modelos de regresión, lo cual demuestra su amplia experiencia en el campo de la estadística. Además, ha desarrollado múltiples paquetes estadísticos en R, disponibles en el CRAN, como bssn, FMsmsnReg, entre otros. Es miembro de la American Statistical Association, la International Society for Business and Industrial Statistics y la Asociación Brasileña de Estadística, lo que evidencia su compromiso con el desarrollo y la difusión de la estadística en diversas comunidades académicas.

### Patricia Larios Francia

Profesora del Departamento Académico de Administración y miembro del Centro de Investigación de la Universidad del Pacífico. Es doctora en Gestión Estratégica con mención en Gestión Empresarial y Sostenibilidad por el Consorcio de Universidades (Perú), magíster en Ingeniería Industrial por la Universidad Ricardo Palma, e ingeniera industrial por la Universidad de Lima, con Especialización Internacional en Gestión de la Innovación por ESAN y Ramon Llull (España).

Docente pregrado y posgrado en diferentes universidades, conferencista, investigadora RENACYT, consultora y autora de publicaciones científicas y técnicas nacionales e internacionales.

Es presidenta de los Comités Técnicos de Normalización (CTN) de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación, y del de Gestión de la MIPYME. Miembro de los CTN Textil y Confecciones, y Aseguramiento de la Calidad de INACAL. Representante del Perú ante los comités internacionales ISO/TC 279/WG1 Innovation Management system; ISO/TMB Environmental, Social, Governance (ESG) y ISO/TC 133 Clothing sizing systems-size designation, size measurement methods and digital fittings.

Ha desempeñado diversos cargos ejecutivos en empresas de manufactura. Es directora en The Academy of Latin American Business and Sustainability Studies (ALBUS). Miembro profesional de la Asociación Internacional de la Alpaca, la Asociación Latino-Iberoamericana de Gestión Tecnológica y de la Innovación, la Asociación de Moda Sostenible y del Clúster de Moda Sostenible.